
 

 

 

 
GPSR-Erklärung gemäß Verordnung (EU) Nr. 2023/988 

(General Product Safety Regulation) 
 

Mega Mag 3 
 
Erstellt am: 03.12.2024 
________________________________________________________________________ 
 

 

 

Wir, das Unternehmen AB AQUA MEDIC GMBH  
    Gewerbepark 24 
    49143 Bissendorf - Deutschland 
    info@aqua-medic.de | www.aqua-medic.de 

 
erklären in alleiniger Verantwortung, dass das folgende Produkt den grundlegenden Anforderungen der 
General Product Safety Regulation (GPSR) entspricht und gemäß den anerkannten Sicherheitsstandards 
entwickelt und hergestellt wurde. 
 
 
 
Produktname / Artikelnummer: Mega Mag 3 / 67002 
 
 
Verwendungszweck: Das Produkt ist ausschließlich für die Verwendung in der Aquaristik und Aquakultur 
bestimmt. 
 
 
Material(ien): ABS  (Acrylnitril-Butadien-Styrol) / Neodym-Magnet 
 
 
Gefährdung Anwender: Keine Gefahr bei bestimmungsgemäßer Anwendung. Bitte allgemeine 
Gefährdung durch Magnete beachten! 
 

 
Gefährdung Aquarienbesatz: Keine Gefahr bei bestimmungsgemäßer Anwendung. 
 
 
Sicherheitsinformationen: Das Produkt ist vollkommen sicher und erfüllt die Anforderungen der 
Sicherheitsvorschriften der anwendbaren Richtlinien. Das Produkt wird gefertigt aus Materialien, die für den 
Einsatzzweck geeignet sind und von denen nach Sachkenntnis und Ermessen keine Gefahren ausgehen. Das 
Produkt darf nur für den ausgewiesenen Einsatzzweck verwendet werden. Die allgemeinen Regeln im Umgang 
mit Kleinteilen müssen beachtet werden. Hierzu gehört z.B. der Schutz von Kleinkindern, um das 
Verschlucken von Gegenständen zu verhindern. Auch Verpackungsteile wie Polybeutel oder Blister-
Verpackungen nie in Kinderhände geben, da hier Erstickungsgefahr droht. 
 

 

 

 

 

EU-Bevollmächtigter:  Oliver Wehage  Position: Geschäftsführer AB Aqua Medic GmbH 
 
 
 
 
 
 
Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig. 



 

 

 

 
GPSR declaration according to regulation (EU) Nr. 2023/988 

(General Product Safety Regulation) 
 

Mega Mag 3 
 
Created on: 03/12/2024 
________________________________________________________________________ 
 

 

 

We, the company  AB AQUA MEDIC GMBH  
    Gewerbepark 24 
    49143 Bissendorf - Germany 
    info@aqua-medic.de | www.aqua-medic.de 

 
declare under our sole responsibility that the following product complies with the essential requirements of 
the General Product Safety Regulation (GPSR) and has been developed and manufactured in accordance 
with recognized safety standards. 
 
 
 
Product name / article number: Mega Mag 3 / 67002 
 
 
Intended use: The product is intended for use in aquaristics and aquaculture only. 
 
 
Material(s): ABS (acrylonitrile-butadiene-styrene) / Neodymium magnet 
 
 
Danger for user: No danger if used as intended. Please note the general hazard posed by magnets!No 
danger if used as intended. Please note the general hazard posed by magnets! 
 
 
Danger for aquarium stock: No danger if used as intended. 
 
 
Safety information: The product is completely safe and fulfils the requirements of the safety regulations of 
the applicable directives. The product is manufactured from materials that are suitable for the intended use 
and which, according to our expertise and judgement, do not present any hazards. The product may only be 
used for its intended purpose. The general rules for handling small parts must be observed. This includes, 
for example, the protection of small children to prevent them from swallowing objects. Never give packaging 
parts such as polybags or blister packs into the hands of children, as there is a risk of suffocation. 

 

 

 

 

 

 

 

EU Authorised Representative:  Oliver Wehage Position: CEO  AB Aqua Medic GmbH 
 
 
 
 
 
 
This document was created electronically and is valid without a signature. 


